

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Universitas Pembangunan Jaya menetapkan mata kuliah kerja profesi yang wajib diselesaikan oleh seluruh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya pada semester 7. Untuk mata kuliah ini berbobot tiga (3) sks dan dilakukan dengan minimal empat ratus (400). Delapan (3) jam kredit (8) jam kerja atau lebih per hari. Mahasiswa juga bebas menentukan tempat untuk kegiatan kerja profesi sesuai dengan minat praktikan. Oleh karena itu, praktikan tertarik untuk memilih tempat Kerja profesi pada PT. Wahana Era Sejahtera.

Perkembangan-teknologi yang semakin pesat disatu sisi telah meringankan salah satu masalah sosial, termasuk internet, khususnya di dunia kerja. Dengan adanya internet, siapapun dapat mengetahui dan mengakses data dan informasi dari belahan dunia manapun tanpa ada batasan. Untuk dapat menjawab tantangan, khususnya pada dunia kerja maka selain menguasai berbagai pengetahuan dalam pendidikan formal juga membutuhkan pengalaman langsung dilapangan.

Hal ini karena mahasiswa adalah generasi penerus yang bertanggung jawab untuk pembangunan negara selanjutnya. Kegiatan Profesi ditujukan untuk membekali mahasiswa dengan gambaran pada dunia kerja sehingga mereka dapat melaksanakan teori serta keterampilan yang telah mereka peroleh selama studi mereka. Kegiatan kerja profesi hal ini biasanya dilakukan perusahaan untuk menerapkan hasil belajar yang dipelajari selama perkuliahan dan memperkenalkan mahasiswa ke dunia kerja.

PT. Wahana Era Sejahtera adalah suatu unit usaha yang bergerak pada bidang telekomunikasi, berbekal pengalaman dan dedikasi tinggi visi kami akan menjadikan perusahaan terbaik dalam pengembangan dan penggelaran jaringan telekomunikasi ,jaringan akses maupun distribusi serta focus pada network solution performance yang berorientasi pada kepuasan pelanggan. Serta membantu pelanggan mendapatkan solusi bisnis yang tepat, cepat, aman, dan akurat sehingga bernilai maksimal bagi layanan usaha pelanggan.

PT.Wahana Era Sejahtera sebelumnya memiliki website perusahaan yang belum selesai dibuat,dan tujuan dari KP ini adalah merancang ulang website yang belum selesai dibuat menjadi company profile yang berguna untuk memberikan gambaran umum tentang perusahaan kepada orang-orang yang tertarik, seperti calon klien,inverstor,mitra bisnis,dan masyarakat luas.

Website company profile ini diharapkan mampu memberikan manfaat dan benefit terhadap perusahaan maupun praktikan sendiri karna mampu mengimplementasikan ilmu

dan keterampilan yang didapat selama perkuliahan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

KP memiliki tujuan untuk memberikan gambaran dunia kerja kepada Praktikan. Berikut beberapa maksud yang didapatkan dari melaksanakan program KP diantaranya yaitu :

- 1.2.1.1 Mengimplementasikannya lebih lanjut menggunakan studi kasus yang dipelajari dalam kegiatan KP.
- 1.2.1.2 Meningkatkan kualitas mahasiswa/i karena sudah terlatih dan terbiasa dalam mengatasi masalah yang ada di dunia kerja.
- 1.2.1.3 Memahami kondisi dunia kerja yang sebenarnya, belajar bagaimana berkomunikasi dan bertindak sesuai dengan bidang pekerjaan.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Kegiatan KP yang dilaksanakan oleh Praktikan tidak hanya memiliki maksud untuk memberikan gambaran mengenai dunia kerja secara nyata, adapun tujuan yang didapatkan saat melaksanakan program KP. Berikut beberapa tujuan yang didapatkan dari melaksanakan program KP diantaranya yaitu:

- 1.2.2.1 Memperoleh pengalaman secara nyata sesuai dengan praktik yang diajarkan pada saat perkuliahan.

1.2.2.2 Meningkatkan wawasan pengetahuan, pengalaman, keterampilan, dan kemampuan dalam membuat/mengembangkan web development yang tidak diperoleh dalam perkuliahan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan mendapatkan kesempatan untuk melaksanakan program KP pada perusahaan berikut :

Nama Perusahaan : PT. Wahana Era Sejahtera
Divisi/Bagian : Web Development
Alamat : Jl.Lebak Bulus II No.30, RT.6/RW.4, Cilandak Bar.,Kec. Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah khusus Ibukota Jakarta 12430.

Perusahaan ini menjadi pilihan Praktikan untuk melaksanakan KP karena perusahaan ini membutuhkan pekerja yang bergerak pada bidang informatika. Bidang tersebut tentunya sesuai dengan bidang peminatan Praktikan selama masa perkuliahan. Oleh karena itu, Praktikan memilih perusahaan ini agar mendapatkan yang tidak diperoleh selama masa perkuliahan.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan Kerja Profesi yang dilaksanakan oleh Praktikan di PT.Wahana Era Sejahtera, Praktikan mulai melakukan KP pada tanggal 1 Februari 2023 hingga 3 Mei 2023 dalam kurun waktu 3 bulan dengan minimal 8 (delapan) jam kerja per harinya tanpa dihitung istirahat sesuai ketentuan yang ditetapkan universitas.